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Estado do Rio Grande do Sul 

MUNICÍPIO DE FAZENDA VILANOVA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Porto Alegre, nº 485 Centro Sul – CEP 95875-000 – Fone: 51-3613-1177 

 
  

 

ATA 05/2022 
 

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, às dezoito horas e trinta minutos, 

reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS. O Presidente Sérgio Cenci 

fez seus cumprimentos, registrando a presença dos vereadores: Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, 

João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci 

Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inêz, dispensando a necessidade de chamada nominal dos 

mesmos e havendo quórum regimental, invocou a proteção de Deus declarando aberta a Sessão, convidou 

a todos para realizarem a oração do Pai Nosso. Prosseguiu-se à apreciação da Ata nº 04/2022 que foi 

aprovada por todos. No espaço da Tribuna livre os senhores Amaral dos Santos e Léo Piovesan, 

representando a comunidade de Amoras/TAQUARI –RS, pronunciaram-se contrários à instalação de um 

aterro sanitário na localidade em busca de apoio dos munícipios vizinhos na causa, segundo eles a proposta 

do aterro sanitário é de receber resíduos de cidades num raio de 100 km da região, e os moradores 

ressaltaram a gravidade do projeto que trará perdas consideráveis ao meio ambiente, na produção primária 

e desvalorização de imóveis na região. Correspondência: Ofício nº 01/2022 do Vereador Tiago Lounai, 

solicitando a saída das comissões permanentes; Portaria nº 05/2022 ajustando membros das comissões, 

designando os vereadores Nelson de Quadros Costa como Relator na Comissão de Finanças Orçamento e 

Tributação, Álvaro da Silva Brandão como Membro da Comissão de Educação, Saúde, Ação Social e Meio 

Ambiente e Ângela Bilhar como relatora da Comissão de Constituição Justiça e Redação; Relatório de 

Execução da Receita e Despesa referente ao terceiro quadrimestre de 2021 e da Avaliação do cumprimento 

das metas fiscais relativo ao terceiro quadrimestre de 2021. Pedidos de informação: não houve. Indicações: 

Nº 09, proposta pela Vereadora Ângela, indica a necessidade de instalação de aparelhos de ar condicionado 

nas cozinhas das escolas municipais, em discussão da indicação, Leo salientou que o correto seria a 

instalação de exaustores, a indicação foi aprovada por todos; Nº 10, João, sugeriu a inovação nas escolas 

propondo a instalação de lousas digitais nas salas de aula das escolas da rede municipal, “nós daríamos um 

grande passo, estaríamos avançando e muito na educação se fizéssemos isso” concluiu o vereador, a 

indicação foi aprovada por todos; Nº 11, Vanice solicitou instalação de lixeira para moradores nas 

proximidades da Via Láctea, em discussão, Nelson observou que a Secretaria de Obras está tendo 

dificuldade de fixar lixeiras em alguns locais devido a recusa de moradores em ter a lixeira próxima às suas 

residência; Nº 12, reforçou o pedido já feito no último ano de um redutor de velocidade na Rua Belo 

Horizonte pedindo segurança para a circulação de pedestres, a indicação foi aprovada por todos. No Grande 

Expediente, João Fernandes manifestou-se contrário à instalação de aterro sanitário, mencionando 

desvalorização e perdas para a região e salientou que devem ser adotados modelos de países que praticam 

a sistemática do lixo zero, em que todos os resíduos são reciclados. Na ordem do dia, foram apreciados o 

Projeto de Lei Nº 019/2022, que ‘Concede incentivo à Empresa ENOVA INDÚSTRIA DE CALÇADOS 

LTDA., indica recursos, e dá outras providências’; o Projeto de Lei Nº 020/2022, que ‘Autoriza criar contas 

de despesa e suplementar recursos por superávit e Convênio’ e o Projeto de Lei Nº 021/2022, que ‘Autoriza 

suplementar recursos por superávit e redução’, o Projeto de Lei Legislativo N° 006/2022, que ‘Institui a 

Semana Municipal da Mulher no Município de Fazenda Vilanova e dá outras providências’ e a Resolução 

de Mesa Nº 001/2022 adia a data da última sessão ordinária do mês de fevereiro para o dia 02 de março de 

2022, quarta-feira, às 18h 30min, devido ao feriado/ponto facultativo de Carnaval; Os quatro projetos de 

Lei e a Resolução foram aprovados por unanimidade. Em comissão: o Projeto de Resolução nº 003/2021 

que versa sobre a criação do Código de Ética e Decoro Parlamentar. Pronunciamentos pessoais: João 

comentou incremento de receita encaminhado pelo Governo aos municípios e ideou que melhorias a serem 
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feitas aproveitando os recursos em superávit; Leo fez questionamentos direcionados ao Projeto do Código 

de Ética, listando apontamentos que encaminhará ao MP; e Nelson elogiou participação dos jovens em 

eventos comunitários e avisou que trecho de estrada na Fazenda Juliana está sem material para instalação 

de rede de água. No espaço de Lideranças, Leo indagou vereadores que subscreveram o Projeto do Código 

de Ética, elogiou moradores de Taquari e também manifestou-se contrário ao aterro, Álvaro salientou que 

os vereadores de Taquari devem se opor ao projeto, pediu apoio de lideranças e mencionou falta de 

consciência quanto aso danos decorrentes da instalação do aterro e lembrou que os redutores serão 

construídos durante o processo de asfaltamento e João lembrou trabalho do Ex-Secretário Coraci Gravina 

na administração passada, conquista de convênio para a perfuração de poço que será realizado em breve na 

localidade de Matutu e que abastecerá também Fazenda Juliana e Alto Pinheiral em parceria com o Poder 

Executivo. Com a palavra, o Presidente Sérgio Cenci manifestou apoio do Legislativo à causa apresentada 

pelos taquarienses, saudou evolução da empresa Enova, memorando contribuição para vinda do 

empreendimento ao Município – fico muito feliz por ter feito parte disso, mencionou importância da 

realização das indicações formalizadas para registro dos pedidos, lembrou que o Projeto do Código de Ética 

está em análise e aguarda  contribuições dos vereadores e concluindo, disse esperar que os recursos 

recebidos a mais pela Administração Municipal sejam bem investidos. Assim, nada mais havendo a tratar, 

o presidente invocou novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão ordinária, convidando 

todos a participarem da próxima sessão, a ser realizada no dia dois de março de dois mil e vinte e dois, às 

dezoito horas e trinta minutos.  
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